

La Diputación, la Junta y los ayuntamientos destinan casi 2.4 millones de euros al Plan de depuración en municipios de menos de 500 habitantes equivalentes

*Por Gabinete de Prensa
feb. 28, 2024*



El presidente de la Diputación de Zamora, **Javier Faúndez Domínguez**, ha presidido hoy la Comisión de seguimiento del **Plan de Sistemas de Depuración de aguas residuales urbanas en municipios de menos de 500 habitantes equivalentes** junto a la delegada territorial de la Junta de Castilla y León, **Leticia García Sánchez**, en la que se ha informado del estado de las actuaciones que se van a acometer con los Ayuntamientos que voluntariamente se han adherido al programa a las que se destinarán casi 2.4 millones de euros.

Esta ha sido la segunda reunión de la Comisión tras la primera celebrada con anterioridad en la que se aprobaron a los proyectos de depuración en Aspariegos (249.471,61 euros), Cañizo (239.904,12), Mayalde (181.069,65) y Santa Clara de Avedillo (181.069,65) con cuyos ayuntamientos ya se han firmado los pertinentes convenios por un importe total de 851.986,32 euros.

En la reunión de hoy se ha dado el visto bueno a las actuaciones en Pobladura de Aliste (Ayuntamiento de Mahíde), 125.000 euros; Riego del Camino (Manganeses de la Lampreana), 87.651,08; Moraleja de Sayago, 163.000 euros; Valdescorriel, 168.149,98; Villalobos, 174.739,04; Villarino de Sanabria (Trefacio), 94.179 euros. Estas actuaciones, cuentan con los proyectos ya redactados, están pendientes de la firma de los convenios, y prevén una inversión de 812.279,10 euros.

También en esta comisión se ha acordado contratar los proyectos de depuración de Algodre, El Cubo de la Tierra del Vino, Entrala, Madridanos, Pozoantiguo, San Cebrián de Castro y Trefacio.

Javier Faúndez ha anunciado que la próxima reunión se celebrará en el mes de septiembre para evaluar nuevas actuaciones que se vincularán al ejercicio del año 2025.

Las obras ya aprobadas con cargo al Programa de Depuración en municipios de menos de 500 habitantes equivalentes están financiadas por la Diputación Provincial (40 por ciento), Junta de Castilla y León (40 por ciento) y los ayuntamientos (20 por ciento restante) y están ya preparadas para salir a licitación de forma inmediata.

Las actuaciones están asociadas a la explotación posterior por parte de la Sociedad Pública de Infraestructuras y Medio Ambiente de Castilla y León por un periodo de 25 años a razón de 2.000 euros anuales en municipios de 0 a 250 habitantes, 3.500 en los de 250 a 500, y 4.500 en los que tengan más de un punto de bombeo o de vertido.

En la provincia de Zamora se han adherido al Programa un total de 44 ayuntamientos, de los cuales 17 han sido seleccionados inicialmente.